

# BIG ISSUE

## Sumur Gali Untuk Penuhi Kebutuhan Warga Dan Petani

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.BIGISSUE.ID

Jul 15, 2023 - 12:59



*Satuan tugas (Satgas) TMMMD Reguler Ke -117 Kodim 0717/Grobogan Mengerjakan Pembuatan Sumur Gali*

GROBOGAN - Satuan tugas (Satgas) TMMMD Reguler ke -117 Kodim 0717/Grobogan mulai mengerjakan sumur gali untuk penuhi kebutuhan air bagi para petani dan warga Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan, Sabtu (15/7)

Seperti diketahui bersama, air merupakan sumber kehidupan, sehingga sangat diperlukan sebagai kebutuhan dasar bagi makhluk hidup. Pembuatan sumur dilakukan bertujuan agar dapat membantu para petani dan warga agar mudah mendapatkan air bersih untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Hal tersebut merupakan salah satu cara untuk mengantisipasi kesulitan mendapatkan air pada saat musim kemarau tiba.



Kapten Inf Sunoto selaku Pasi Ter Kodim 0717/Grobogan menjelaskan, pembuatan sumur gali merupakan salah satu program sasaran fisik TMMD Reguler ke -117 Kodim 0717/Grobogan, karena selama ini warga Desa Cangkring kesulitan untuk mendapatkan air bersih di saat musim kemarau tiba, hal inilah yang menjadi bahan pertimbangan dan menjadi salah satu prioritas pada kegiatan TMMD ini.

Selanjutnya, karena lokasi sumber mata air di areal persawahan, harus dilakukan penggalian dengan cara manual, dan supaya sumur bisa bertahan lama, sumur harus di gali dalam-dalam agar debit air saat musim kemarau tiba tetap melimpah, berkat kerja keras Satgas TMMD dibantu warga, pekerjaan tersebut tidaklah sia-sia tampak dari sumber air yang mulai tumpah pada galian sumur.



“Penggalian sumur gali oleh Satgas TMMMD sangat tepat, karena selama ini warga kesulitan air untuk menyirami produk pertanian seperti Cabai, kacang panjang, terong, dan jagung yang baru ditanam di areal persawahan mereka,” terang Sunoto.

Saat dikonfirmasi, Prawito (45) warga desa setempat mengatakan, di desanya jika kemarau panjang kekurangan suplai air bersih, sumur-sumur warga debit airnya kecil, dan banyak yang tidak berfungsi. Untung ada Bapak-Bapak TNI yang membantu membuat sumur gali.

“Kami berterima kasih kepada anggota satgas TMMMD yang sudah membantu untuk mendapatkan air yang bisa kami gunakan untuk kebutuhan sehari-hari, selain untuk menyirami tanaman, kami juga bisa memanfaatkan untuk memenuhi kebutuhan di rumah-rumah” ungkapnya.

Jurnalis : Hndrck